



En la primera fila, de izquierda a derecha, Santos Campano, Arturo Fernández, Esperanza Aguirre, y Antonio Beteta

Santos Campano, nuevo presidente de CEAT Madrid

## «No podemos permitir que la crisis se lleve por delante 500 autónomos al día»

La Federación Intersectorial de Asociaciones de Autónomos de la Comunidad de Madrid pretende respaldar y dotar a este sector de una mayor representatividad

**CARLOTA FOMINAYA**  
 MADRID. El presidente de la Cámara de Comercio de Madrid, Salvador Santos Campano, tendrá que compatibilizar desde hoy sus responsabilidades al frente de la institución cameral con su nuevo cargo como presidente de CEAT (Federación Intersectorial de Asociaciones de Autónomos de la Comunidad de Madrid), una organización que nace con el objetivo de respaldar y dotar a los empresarios autónomos madrileños de mayor representatividad.

Será «la voz y el principal valedor de los autónomos madrileños», según dijo la presidenta regional, Esperanza Aguirre, que estuvo acompañada por el presidente de CEIM-CEOE, Arturo Fernández, la consejera de Empleo y Mujer, Paloma Adrados, el consejero de Economía y Hacienda, Antonio Beteta, y el presidente nacional de CEAT, Aureliano Rodríguez, además de numerosos representantes de las asociaciones sec-

toriales y territoriales de Madrid. El flamante presidente de CEAT anunció que «no escatimará «esfuerzos para buscar soluciones que respalden a los empresarios autónomos, que necesitan más apo-

yo ahora que nunca». La institución nace, explicó, «para conseguir que los empresarios autónomos puedan cubrir espacios de representatividad que el Estatuto del Trabajador Autónomo no otorga

a las organizaciones empresariales y, por tanto, lograr que todo este colectivo cuente con una asociación de referencia en la Comunidad de Madrid». «No podemos permitir que la crisis se lleve por delan-

### Objetivos

**Buscar soluciones** con las que respaldar a los empresarios autónomos

**Cubrir espacios de representatividad** que el Estatuto del Trabajador Autónomo no otorga a las organizaciones empresariales

**Procurar facilitar financiación** a los autónomos, con el apoyo de la Cámara de Comercio y de CEIM y el respaldo de la Comunidad de Madrid a través de Avalmadrid y su Agencia Financiera (que suman más de 15.000 millones de euros en créditos preferentes y de los cuales se han entregado ya 6.000)

**Reclamar la modificación** del IVA, cambiando el criterio de devengo por el de caja

**Perseguir la morosidad** en el pago

te a 500 empresarios autónomos cada día», apuntó, resumiendo la dramática situación que vive este sector.

Ayer, Santos Campano reclamó la modificación del IVA. «Una buena política fiscal en este contexto debería fomentar medidas que apoyen al empresario, como sería retrasar el pago del IVA hasta que se cobre la factura correspondiente y no subir este impuesto. De momento esperamos que prospere en el Congreso de los Diputados la iniciativa del PP y que finalmente se tramite con éxito la proposición de ley para modificar la norma que regula el IVA, para que las pymes y autónomos no tengan que tributar por las facturas no cobradas, cambiando el criterio de devengo por el de caja a la hora de calcular el impuesto».

### Facilitar la financiación

Asimismo hizo hincapié en que desde la organización también se procurará facilitar la financiación a los autónomos, con el apoyo de la Cámara de Comercio y de CEIM, y con el respaldo de la Comunidad de Madrid a través de Avalmadrid y su Agencia Financiera. «Estos acuerdos suman más de 15.000 millones de euros en créditos preferentes, que ofrecen condiciones similares a las que se otorgan a las grandes compañías y de los cuales ya se han entregado 6.000», dijo la presidenta regional.